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高石市教育委員会定例会会議録

(平成 31 年 1 月定例会)

開会及び閉会の年月日時

会議に出席した者の職及び氏名

議題及び議事の要旨及び議決事項

・報告第１号 職員の人事異動について

・報告第２号 社会教育委員会議の報告について

開 会 平成 31 年 1 月 9 日午後 3 時 00 分

閉 会 平成 31 年 1 月 9 日午後 3 時 30 分

委 員 教 育 長 ： 佐 野 慶 子

委 員 ： 西 中 隆

委 員 ： 西 村 陽 子

委 員 ： 吉 村 文 一

事務局職員 教 育 部 長 ： 細 越 浩 嗣

教 育 部 次 長 ： 神 志 那 隆

教育部次長兼社会教育課長 ： 杉 本 忠 史

教育部次長兼学校教育課長 ： 吉 田 種 司

教 育 総 務 課 長 ： 西 川 浩 二

学 校 教 育 課 参 事 ： 松 田 訓 一

学校教育課長代理 ： 杉 谷 賢太郎

教育研究センター所長 ： 菅 原 庸 晴

こ ど も 家 庭 課 長 ： 家 村 美 雪

子 育 て 支 援 課 長 ： 小 林 弘 典

公 民 館 長 ： 松 井 勉

教育総務課長代理兼係長 ： 上 田 麻 紀

教 育 総 務 課 主 事 ： 井 川 秀 暢

教育総務課長 職員の退職があった件について、高石市教育委員会通則第２条第３項

の規定に基づき、教育長が臨時代理した旨報告する。

内容は２ページ記載のとおりである。

西中委員 年度末ではなく年度途中なので、定年退職ではないということか。

教育総務課長 自己都合による退職である。

西村委員 保育士が退職ということだが、保育所での職員配置は大丈夫か。

子育て支援課長 臨時的任用職員等の配置などで対応し、クラス運営については特に問

題ない。

佐野教育長 承認する。

社会教育課長 ４ページ、５ページが会議録になっている。平成30年度の第１回社

会教育委員会議を平成30年11月13日午後２時から３時まで、正庁大会

議室北において開催した。

出席状況は、委員８名中全員の出席で実施した。

案件は、１、報告事項として、和歌山県有田川町の高石市ふるさと

村の閉村式について、２、協議事項として、公立図書館を利用した学

習についてであり、主な内容は記載のとおりである。

西中委員 公立図書館は指定管理で運営しており、成果は上がってると考えて

いる。最近、非常に子供たちの本離れというか、学校図書館も含め
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・報告第 3 号 教育委員会の後援等に関する報告について

・報告第 4 号 教育委員会関係諸行事等の報告について

・翌月度の主要行事について

・その他

て、図書館を利用する子供が少なくなっていると思う。図書館の利用

状況は、以前と比べてどうか教えていただきたい。

社会教育課長 平成27年度までが直営で実施しており、平成28年度から指定管理者

で管理している。図書館の利用は、平成27年度の来館者数が19万9,000

人程度であったものが、平成29年度には28万3,000人と、来館者数は増

えている。同時に、図書館の貸し出し冊数は、27年度で27万冊程度が

29年度で29万4,000冊程度であった。利用についても、貸し出し冊数に

ついても順調に増えている。

西中委員 何か特にいろいろ工夫されているか。

社会教育課長 指定管理をしてから、夏休み期間に、読書感想文の書き方の講座、

工作実験教室、絵本をつくろう、図書館祭りといったさまざまなイベ

ントを実施している。アプラたかいしＨＵＧＯＯＤと公民館との連携

による事業なども実施している。そういった経過で来館者数も増えて

いる。

西中委員 学校図書館と公立図書館との連携で学校の図書館で公立図書館の本

が借りられるということはないのか。

社会教育課長 学校からの希望によって、定期的に学校に図書を運搬している。

佐野教育長 承認する。

教育総務課長 ７ページ記載の学校教育課１件、社会教育課１件について、同条第２

項の規定に基づいて報告する。

佐野教育長 承認する。

各課長 平成 30 年 12 月 19 日から平成 31 年 1 月 8 日までの当教育委員会関

係諸行事について、担当各課より報告。

佐野教育長 承認する。

各課長 平成31年1月9日から平成31年2月12日までの主要行事予定について、

各課より説明。

佐野教育長 承認する。

西中委員 高南中学校の制服の件であるが、高南中学校と高石中学校の制服が

変わるのか。マスコミの報道の中で、ＬＧＢＴとの関係で、特にパン

ツとスカートを自由に選択できるという話があったが、その辺、教育

委員会の見解というのは求められなかったのか。

教育部長 教育委員会には見解は求められていない。そもそも、制服の制定と

いうのは学校で行うものであって、教育委員会が管理していない。改

正にあたり現行の制服よりは高価なものにならないようにという指導

は行っている。

西中委員 例えば、高南中学校では男性も女性もパンツもスカートも可である

という話を校長がしていたが、高石中学校はどうなのか。

学校教育課長 先ほど部長から答弁したように、制服の制定については学校で定め

ている。高石中学校についても、そういう申し出が販売店等にあった
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場合には、学校に連絡いただいた上で、スラックスタイプを認めると

いう形になると校長から聞いている。

佐野教育長 児童生徒も事故なく無事に始業式を迎えたと聞いている。

吉村先生、子供たちのインフルエンザの状況はどうか。

吉村委員 インフルエンザも去年の終業式前に流行り出したが、幸い良いタイ

ミングで冬休みに入ったことにより、流行が抑えられた。今のとこ

ろ、そんなに流行はしていないが、うがい、手洗い指導をよろしくお

願いしたい。

佐野教育長 閉会とさせていただく。

教育部長 一つ報告させてほしい。先日まで花園ラグビー場で行われていた全

国高校ラグビーフットボール大会で大阪桐蔭が優勝したが、大阪桐蔭

の優勝メンバーの中に高石中学校出身の子がいるということで報告さ

せていただく。

教育長 これで閉会とする。


